

RAPPORT DES RÉGIONS DU NORD

PÉRIODE: DU 20 septembre 2024 au 18 octobre 2024

DATE	DESCRIPTIF
18 octobre 2024	La rentrée 2024 fut un succès dans les écoles du Nord de la province. Le personnel des écoles réussi à accueillir les élèves brillamment et à bras ouverts malgré les défis. Les défis quotidiens comme dans chaque école de la province. Les défis communs aux écoles du CSF, mais aussi les défis d'une région éloignée, en développement, que l'on comprend peu et dont il est extrêmement rare de pouvoir y graduer au CSF. L'école La Grande-Ourse de Smithers qui doit déménager en pleine année scolaire, réussit tout de même à faire vivre des expériences inoubliables aux élèves comme entre autres, une excursion dans les montagnes du bassin Silverking et une sortie pour apprendre à forager. La richesse éducative de ces expériences est incroyable. À Terrace, l'école à visiter le Kitselas Canyon à l'est de la ville. Une journée sous la pluie, mais remplie d'apprentissages. On fait des pratiques au cas où un ours ou un grizzly se pointe dans la cours d'école et les élèves de 7½me font des cours de cuisine et on apporter de la lasagne à la maison pour le souper du vendredi. Quoi de mieux pour remercier des parents bien impliqués à bonifier la vie scolaire de cette école. À Prince-George, l'école Franco-Nord participe à la course Terry Fox et aux courses annuelles de Cross Country qui ont lieu dans cette ville. Les élèves de Franco-Nord ont la chance d'avoir des invités spéciaux de la Première Nation locale, les Lheidli T'enneh. Ça donne la chance à tout le monde d'apprendre au sujet de la culture et des traditions de ce peuple, mais aussi de tisser des liens avec des gens et de travailler sur la réconciliation. Je souhaite remercier les parents qui s'impliquent dans les multiples projets dans les écoles. Votre implication fait une ÉNORME différence dans l'expérience éducative de vos enfants et de leurs compagnons de classe. Le soutien que vous démontrez se fait sentir chez le personnel et laisse une trace positive dans la communauté francophone de votre région pendant longtemps.